

林野火入禁止期間
5月1日—5月11日

緑の羽根募金に
御協力願います
金木町
金木営林署

水害の悩みを解消

近く第一期工事着工

金木川の局部改修

雨の伴う台風襲来のたびに、氾濫しなければよいがと、永年懸念されてきた金木川
県土木事務所および町当局では新しい川に必要な用地買収の折衝を
つづけながら本工事を進めてきた
が関係者各位の理解ある協力により
第一期工事も下流から四百五十
米上流までほとんど完成し、近く
ついで第二期工事に着手すること
になつていて。これは津鉄ガード
よりほぼ直線に、川幅四十五メートル

【写真】近く工事着工のガード

橋三三坪となつてゐるが、関係者との工事には賛成しており、第一期工事は案外早く完成するのではないかとみている。さきに県または建設省から係官が派遣され
数回に亘り綿密な調査の結果有望

に建設省に手配の計上を要請する

ことになつていて。

長(元建設省次官)が来五の際、

重要な個所であると認められなか

ることになつていて。

藤原(元建設省次官)が、

五〇ミリ以上の降雨量

で氾濫するこの金木川を、水害か

ら救うには当初現在の川の堤防を

増強するつもりで、その工事にか

かるつもりでいましたが、その工

事費があまりにも大きく、そのう

え曲りくねつた川のことでもある

ので、後年のことは保障ができない

といふと承っています。

そのうえ耕地開拓の田工作の関係

も大部こみいつているところで

かがるつもりでいましたが、その工

事費があまりにも大きく、そのう

え曲りくねつた川のことでもある

ので、後年のことは保障ができない

といふと承っています。

そのうえ耕地開拓の田工作の関係

</

